



Förderkreis Tannenbergsschule e.V.
Weedring 2-10
64342 Seeheim-Jugenheim

foerderkreis.tannenbergsschule@outlook.de

Seeheim-Jugenheim, 17. Dezember 2022

Liebe Eltern, liebes Kollegium,

das Jahr neigt sich dem Ende und bevor wir alle in die wohlverdienten Ferien gehen, möchten wir es nicht verpassen einen Blick zurück und einen Blick nach vorne zu werfen.

Nach -aus Förderkreissicht- zwei sehr ruhigen Jahren, gab es in diesem Jahr für uns als Vorstand endlich wieder ausreichend Arbeit. Es war ein Jahr, das ein bisschen das alles nachholen wollte, was in 2020 und 2021 leider nicht möglich war. Die Highlights waren sicher die Trommelzauberwoche, das Schulfest und der Weihnachtsmarkt. Solche Veranstaltungen geben die Gelegenheit, dass sich Kinder, Lehrkräfte und Eltern auf einer anderen Ebene kennenlernen können, als der Alltag es sonst zulässt. Es ist uns eine Herzensangelegenheit Begegnungen zu schaffen, denn es liegt in der Natur der Sache, dass Kinder und Eltern die Schule verlassen, und andere Kinder und Eltern dazukommen. Nur wenn wir ausreichend Raum für ein gegenseitiges Kennenlernen bieten, haben wir die Chance als Schulgemeinde jedes Jahr aufs Neue zusammenzuwachsen.

So wird es uns auch in den engsten Reihen treffen, denn im Frühjahr 2023 werden drei der vier Vorstandmitglieder nicht mehr zur Wahl stehen. Wir werden für Februar oder März einen Termin bekanntgeben, bei dem sich alle Interessierten über unsere Arbeit informieren können. Wir freuen uns über ganz viel Interesse, denn selbst, wenn man sich am Ende gegen ein Vorstandsamt entscheidet, freuen wir uns über jeden, der eine Verbindung zu uns hat und uns mit Ideen, Kontakten, finanziellen Mitteln oder helfenden Händen unterstützt. Die Wahl des neuen Vorstands wird dann am 27.4.2023 stattfinden.

Was erwartet euch in 2023 von Förderkreisseite?

Im Januar wird die ADAC-Stiftung zu uns an die Schule kommen, die an drei Tagen im Rahmen der Verkehrserziehung die FLEX-Klassen besuchen wird. Kurz darauf, im Februar, finden die Lesetage statt: die FLEX-Klassen erleben „Theo trifft den Ton“, ein Lesetheater von und mit Michael Hain, und zu den 3. und 4. Klassen kommt der Kinderbuch- und Fantasyautor Bernd Perplies zu Besuch und erzählt den Kindern aus der „Drachengasse 13“.

Wie jedes Jahr werden wir auch in 2023 die Bereiche Musik, Sport, Forscherwerkstatt, Pausenkisten und Leseinsel finanziell unterstützen, und wir werden endlich wieder das traditionelle Einschulungscafé und natürlich unser Schulfest organisieren. Mal sehen was uns noch so einfällt...Ihr hört von uns!

Wir wünschen euch eine schöne restliche Adventszeit, besinnliche Weihnachten und tolle Ferien!

Euer Förderkreisteam

Marion Bartel
1. Vorsitzende

Nina Morhaus
2. Vorsitzende

Eva Braune
Kassenwartin

Ivonne Florig
stellv. Kassenwartin